



Sur cette photo à droite, Maurice Lippe qui, avec sa femme Régine, milite avec tant d'efficacité pour rassembler des photos et améliorer *Le Mémorial des Enfants*. À gauche et au centre, deux frères survivants de la déportation à Bergen-Belsen (convoi n° **80B**) avec leur mère, Itta, le 3 mai 1944, **Henric AIZENMAN**, 13 ans et **Léon**, 9 ans. Leur père était prisonnier de guerre en Allemagne. Les enfants et leur mère ont survécu, les conditions de survie n'étant pas les mêmes pour cette catégorie de déportés à Bergen-Belsen qu'à Auschwitz.

On the right in this photo, is Maurice Lippe as a young child. Years later, Maurice and his wife, Regine, are working very diligently to find photos, which will increase the number of entries in *The Children's Memorial*. On the left and center, are two brothers who survived, **Henric** (Henri) and **Leon AIZENMAN**, ages 13 and 9. Their father was a prisoner of war in Germany. Henric and Leon were deported with their mother, Itta, to Bergen-Belsen, on **convoy 80B**, May 3, 1944. All three survived because the living conditions in Bergen-Belsen for this class of deportees were not the same as in Auschwitz.